

## **ABSTRAK**

**Meygavita, 2021. Analisis Potensi Perekonomian di Kota Tidore Kepulauan.**

**Pembimbing 1: Dr. Muammil Sun'an, SE., M.P., M.AP, Pembimbing 2:**

**Nurdin I. Muhammad, SE., M.Si**

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengidentifikasi kondisi pertumbuhan dan kondisi daya saing yang dimiliki sektor – sektor unggulan di Kota Tidore Kepulauan dan di Provinsi Maluku Utara baik dari sisi makro yakni kondisi sektor unggulan secara basis dan non basis dari tahun 2011 sampai dengan tahun 2020.

Kota Tidore adalah salah satu kota di Provinsi Maluku Utara, Indonesia. Kota ini memiliki luas wilayah 1.550,37 km<sup>2</sup>, yang menjadikannya kota terluas ketiga di Indonesia setelah Kota Palangka Raya dan Kota Dumai. Dan sektor unggulan yang dimaksud adalah sektor lapangan usaha yang diharapkan dapat memberikan dampak multiplier pada sektor lain dengan melihat kondisi pertumbuhan, dan daya saingnya. Dimana penentuan sektor unggulan diperoleh melalui analisis *Location Quotient* (LQ). Dan untuk mengetahui kondisi pertumbuhan dan daya saingnya melalui analisis *Shift Share* (SS).

Hasil Penelitian menunjukkan secara agregat atau makro di Kota Tidore Kepulauan terdapat 5 sektor basis yaitu sektor pengadaan listrik dan gas, sektor jasa keuangan dan asuransi, dan sektor jasa keuangan dan kegiatan sosial adalah sektor basis yang dapat meningkatkan pertumbuhan ekonomi Kota Tidore Kepulauan selama periode tahun 2011-2020, hasil *location quotient* terdapat 12 sektor yang masuk dalam sektor non basis yaitu sektor pertambangan dan penggalian, sektor industry pengolahan, sektor Perdagangan

Besar dan Eceran; Reparasi Mobil dan Sepeda Motor, sektor Transportasi dan Pergudangan, sektor Informasi dan Komunikasi, sektor Real Estate, dan sektor Jasa Lainnya. Sedangkan hasil *shift share* telah menunjukkan bahwa 17 sektor tersebut tidak mengalami suatu dampak besar untuk mendorong pertumbuhan ekonomi di kota tidore kepulauan.

**Kata Kunci:** Daya Saing Sektor Ekonomi, Sektor Unggulan Prioritas  
Pembangunan